

Aumentó ingreso de turistas en México



México, 5 may (RHC) El ingreso de turistas extranjeros aumentó casi 10 por ciento en el primer trimestre del año respecto a igual período de 2016, trascendió aquí.

El incremento de visitantes fue impulsado sobre todo por el fuerte crecimiento de viajeros procedentes de Estados Unidos y Canadá.

Unos 4,9 millones de extranjeros ingresaron a México en avión durante el periodo de enero a marzo, una diferencia de 9,8 por ciento en relación con los 4.4 millones de visitantes en igual lapso de 2016, según las estadísticas de la Unidad de Política Migratoria de la Secretaría de Gobernación.

En ese período llegaron 2,8 millones de personas desde Estados Unidos y poco más de 837 mil procedentes de Canadá.

Los datos de la dependencia federal revelaron que los viajeros con residencia en Sudamérica aumentaron 24 por ciento en el primer trimestre, por lo cual esa región se acercó más al mercado europeo, que apenas tuvo un crecimiento del uno por ciento.

con informacion de prensa latina



Radio Habana Cuba